

BOIS-HÉROULT

LE CCAS FÊTE NOËL

Mercredi 18 décembre, les membres du CCAS se sont réunis pour fêter Noël. Les aînés ont apprécié l'après-midi récréatif qui a démarré à 14 h avec divers jeux suivi du goûter à 16 h 30 et de la remise des colis et des boîtes de chocolats à 18 h. Tout cela dans l'amitié et la détente entre les anciens du village.



BUCHY

LES ENFANTS CHOYÉS PAR L'AMICALE DES POMPIERS

Les enfants des sapeurs-pompiers du centre de secours de Buchy ont reçu leurs cadeaux des mains du Père Noël vendredi 20 décembre. Mais avant d'accueillir l'homme tant attendu, la trentaine d'enfants accompagnés de leurs parents ont assisté à un spectacle proposé par l'Amicale des sapeurs-pompiers. La soirée s'est terminée par le verre de l'amitié. Parmi les convives, les veuves de sapeurs-pompiers ont reçu chacune un panier gourmand. Les pompiers actifs et honoraires ont, quant à eux, eu des chèques cadeaux.

